

Brotkorb an der FHS:

Unsere Schule sammelt Lebensmittelspenden

Im Dezember 2023 gab es an der FHS wieder die Möglichkeit für den Herdecker Brotkorb zu spenden. Im Foyer stand wie jedes Jahr vor den Weihnachtsferien ein großer rollbarer Korb, in den Essenspenden gelegt werden konnten. Besonders haltbare Lebensmittel wie Nudeln, Reis und Dosenwaren sowie Lebensmittel, die nicht gekühlt werden müssen, bieten sich für eine Spende an. Da sie gut gelagert und transportiert werden können. Auch gut verschlossene Getränke oder Getränpulver wie Kaffee, Tee und Kakao sind praktisch. – Der gefüllte Brotkorb wurde am 18.12., am Montag vor den Ferien in der ersten Pause abgeholt. Insgesamt fand die Brotkorb-Aktion nun schon **zum siebten Mal** an der FHS statt. Die Spenden gehen an den Herdecke Brotkorb.

Der Herdecker Brotkorb ist ein gemeinnütziger Verein, der im November 2013 von Herdecker Bürgerinnen und Bürgern gegründet wurde. Ihr Ziel ist es, Lebensmittel für Bedürftige zur Verfügung zu stellen und dabei auch Lebensmittelverschwendung zu vermeiden.

Bedürftige Personen, die einen Nachweis vorlegen, können einmal in der Woche für einen kleinen Betrag beim Brotkorb einkaufen und bekommen frische haltbare Lebensmittel. Besonders in der Vorweihnachts- und Weihnachtszeit freut sich der Herdecker Brotkorb über zusätzliche Spenden und die FHS hilft gerne jedes Jahr aufs Neue!

Mireya 7b (Journalismus-AG)



Bild: :Herdecker Brotkorb e.V.